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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PORTAGES DE 
L’OUTAOUAIS 
ÉCOLE DU DÔME 
 
Procès-verbal de la 5ième séance du conseil d’établissement pour l’année 
scolaire 2022-2023 tenue le 29 mars 2023 à 18 h 30, en présentiel. 
 
SONT PRÉSENTES 
Mesdames  
Bartlett, Viviane Parent 
Desrosiers, Caroline Parent 
Lessard, Caroline Enseignante  
McMartin, Danielle Personnel de soutien 
Pelletier, Marie-Elen Directrice  
Plouffe, Claudine Parent 
Tremblay, Cindy-Ève 
Dumont, Tania 
Régimbald, Émilie* 
Prévost, Brigitte 

Enseignante 
Parent substitut  
Parent substitut 
Personnel de soutien 
 

PARTICIPENT ÉGALEMENT 
Messieurs  
Daoust, Jean-Sébastien 

 
Président 
 

  
 SONT ABSENTS  
Warsame Isman, Zakaria* 
Cauchon, Julien 
Boucher, Sophie 

Parent 
Directeur adjoint 
Enseignante 

 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

La direction accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18 h 36. 

  
#22-23-38 
 
 
 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 29 MARS 
• 6.1.1 et 6.1.2 deviennent 5.3 
• Ajout de 5.6.2 : Location du gymnase (lundi ou jeudi soir) 
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Il est proposé par monsieur Jean-Sébastien Daoust et appuyé par 
Viviane Bartlett d’adopter l’ordre du jour 

  
 
#22-23-39 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
RÉUNION DU 15 FÉVRIER 2023 

Il est proposé par Claudine Plouffe, appuyé par Jean-Sébastien 
Daoust, d’adopter le procès-verbal.  
 

 
 
 
 
 
#22-23-40 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
#22-23-41 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
Aucune intervention du public. 

 
5. DÉCISIONS : 

5.1. Approbation du temps alloué pour les matières 
obligatoires et à option 2023-2024 – grille-matières (art. 86 et 
89)  
 
Madame Marie-Elen soumet la grille matière 2023-2024 à 
l’approbation du C.É. 
 
CONSIDÉRANT les explications de Marie-Elen quant aux 
changements et faits saillants de la grille matière 2023-2024, 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Viviane Bartlett, 
appuyé par madame Émilie Régimbald 
 
D’APPROUVER la grille matière telle que présentée.  
 
5.2. Approbation des règles de conduite et des mesures de 
sécurité 2023-2024 (art. 76) et du fonctionnement de l’école 
(agenda)   
 
Madame Marie-Elen présente le document au C.É. 

 
CONSIDÉRANT les mises-à-jour proposées telles qu’identifiées 
dans le document fourni.   

 
CONSIDÉRANT que le processus de révision du document a 
compris la consultation du comité bien-être et des enseignants.  
 
CONSIDÉRANT le suivi qui sera effectué par madame Marie-Elen 
sur l’origine de l’interdiction des noix et son application, 
 



 
 
---------------------- 
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#22-23-42 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
#22-23-43 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONSIDÉRANT que la distribution de l’agenda sera être évaluée 
selon les besoins/niveaux; 
 
CONSIDÉRANT que les suivis sur l’ensemble des questions 
soulevées seront effectués par la direction. 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Caroline 
Lessard, appuyé par madame Brigitte Prévost, 
 
D’APPROUVER les règles de conduite et mesures de sécurité 
2023-2024. 

 
5.3. Suivi : Fonds 3 – suivi de mars 2018 (demande pour le 
800$)  
 
Retour sur la demande de récupération du 800$ du fond 3 
 
CONSIDÉRANT la présentation d’un sommaire du fond à 
destination spéciale par madame Marie-Elen. 
 
CONSIDÉRANT qu’il est impossible de retracer l’historique 
détaillée des fonds en question.  
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Jean-Sébastien 
Daoust, appuyé par Caroline Lessard  
 
D’APPROUVER la demande d’utiliser le 800$ pour la sortie des 
classes TSA du 25 avril. 
 
5.3.1 Nouvelle proposition concernant l’administration et la 
gestion du fond 3 
 
Monsieur Jean-Sébastien Daoust propose que le présent C.É. 
s’engage à resserrer la comptabilité de caisse du fond 3. 
 
CONSIDÉRANT que la trésorière, madame Caroline Desrosiers 
ainsi que le directeur adjoint, monsieur Julien Cauchon feront une 
mise-à-jour périodique du tableau de compilation et assureront la 
reddition de compte à chaque rencontre du C.É. 
 
CONSIDÉRANT que tout l’argent comptant sera gérée par le 
bureau de la direction directement. 



 
 
---------------------- 
 

 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’École du Dôme 
 

 

 

 4 

 
 
 
 
 
 
 
#22-23-44 
 
 
 
 
#22-23-45 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
#22-23-46 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Jean-Sébastien 
Daoust, appuyé par Caroline Desrosiers 
D’APPROUVER la nouvelle proposition concernant l’administration 
du fond 3. 
 
5.4. Approbation demande de matériel périssable aux parents 
(toile) 6e année  
 
Approuvé à l’unanimité 
 
5.5. Approbation des activités parascolaires (art. 90) 

5.5.1. Dimension sportive : Dessins animés (P-2) – 
vendredi midi et Danse jazz (3-6) – lundi midi 
 

CONSIDÉRANT la présentation des activités parascolaire du 
printemps qui comprennent le dessin animé et danse jazz 

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Cindy-Eve 
Tremblay, appuyé par madame Caroline Lessard  

 
D’APPROUVER les activités parascolaires. 
 
5.6 Approbation de l’utilisation des locaux de l’école (art 93) 

5.6.1. Gymnase été 2023 (partenaire de la Ville – 
Basketball)  

 
Madame Marie-Elen présente les demandes de location reçues. 
 
CONSIDÉRANT les demandes de location pour le gymnase pour 
l’Été 2023 qui comprennent la location pour un camp de basketball 
par un partenaire de la ville ainsi que la location à un membre du 
personnel pour du yoga en soirée (après les heures du service de 
garde) 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Brigitte Prévost, 
appuyée par madame Cindy-Ève Tremblay 
 
D’APPROUVER l’utilisation des locaux de l’école. 

 
 

6. INFORMATIONS ET/OU DISCUSSION ET/OU CONSULTATIONS: 



 
 
---------------------- 
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6.1.3. Suivi cour d’école  
- L’école travaille présentement avec la firme d’architecte pour 
obtenir un prix par phase du projet. 
-   Projet de communication des suivis aux parents à développer.  

- Développement de visuel, mise en place d’outils de suivi 
(thermomètre de levée de fonds…) 

 
6.2. Mise à jour élaboration du projet éducatif 
 
- Le rôle du CÉ est d’adopter le projet éducatif. 
- Le processus comprend 4 rencontres avec 4 parents et 6 

membres du personnel dans lesquel on travaille sur les 
orientations, objectifs et cibles 

- 3 objectifs vont tourner autour de la réussite des éleves. 
- 1 objectif portera sur un environnement sain et sécuritaire 
- 1 objectif sera formulé autour des élève HDAA 
- Travail à faire pour identifier les vulnérabilités 
- Prochaine étape :  Travail sur un plan d’action avec les 

enseignants.  
 
6.3 Parascolaires – orientations du CÉ 
Point remis à la prochaine rencontre 
 
6.4 Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) (CSSPO) 
Sondage ciblé pour les orientations, objectifs 
21 avril date limite  
- Au niveau de la structure, le ministère de l’éducation établi un 

plan stratégique. 
- Ensuite, les Centre de service effectuent une analyse en fonction 

des données pour identifier les vulnérabilités et établir un portrait 
de la communauté. 

- Le PEVR est collé sur le plan stratégique.  
- Un 1er sondage dans le but de rétablir le contexte a été effectué. 
- D’ici le 21 avril, le CÉ sera sollicité pour compléter un sondage 

ayant pour but de compléter l’orientation et les objectifs du 
PEVR. 

 
- Le visuel du PVER pourrait être présenté au CÉ à la prochaine 

rencontre. 
 
6.5 Site web 



 
 
---------------------- 
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Refonte du site web à venir.  
Présentement en phase de consultation sur les arborescences et 
menus. 
La refonte doit tenir compte de la Politique d’intégration visuelle 
(PIV). 
 

 
6.6 Suivi sur la semaine de relâche 2023-2024 (art. 3 Règlement 
sur Règlement sur les services de garde en milieu scolaire)  
 
Marie-Elen a tenu une rencontre avec le représentant de l’organisme  
Dimension sportive au sujet de la relâche 2024. L’option d’un camp 
de jour à l’école permettrai aux employés qui veulent travailler de 
travailler sans constituer une obligation. 
L’école du Dôme serait la première école à offrir ce service. 
 
Si le projet se concrétise, l’information devrait être rapidement 
partagée aux parents (en début d’année).  
 
Le C.É. donne un mandat clair à madame Marie-Elen de poursuivre 
les discussions avec le Camp multi Sp’Art.  
 
6.7 Transport actif / Sécurité aux abords de l’école 
Le 26 avril sera la journée À pied ou à vélo, je suis capable! 
L’invitation sera lancée à la communauté de venir à venir à pied ou 
à vélo. Un accueil festif aura lei à l’école, l’objectif étant de faire voir 
les bienfaits du transport actif. 
 
 
Il n’y aura pas de Trottibus/Cyclobus cette année. Le projet est 
repoussé en septembre étant donné les nombreuses démarches qui 
doivent encore être entreprises, dont la mise en place d’un comité 
sous le leadership de monsieur Julien Cauchon. 
 
6.8 Sondage aux parents (consultation)  
 
Il est temps de réfléchir aux sujets qui devrait être abordés dans le 
prochain sondage aux parents.  
 
6.9. Mise à jour OPP 
 



 
 
---------------------- 
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Rencontre dans la semaine du 11 avril. À cette rencontre, les 
objectifs, idées, orientations seront présentés. 
Il y aurait un plus grand intérêt à participer à la vie scolaire. Dialogue 
requis pour identifier les possibilités. 
 
Il faut trouver un modèle quant à l’implication de l’OPP dans les 
différents aspects. 
 

 
7. MOT DE LA DIRECTION 

- L’école a accueilli une nouvelle enseignante en 4e année.  
- Reprise de la remise de certificat au gymnase (3-4 certificat par 

mois). 
- Comité vie pédagogique : réflexion sur les pratiques, soutien aux 

élèves plus vulnérables.  
- Comité Bien-être : philosophie d’intervention souhaitée pour 

l’école. Appuyé par recherches. Comité dynamique qui ose 
confronter les idées derrière lesquelles les gens se rallient. 

- Nouvelle secrétaire entrera en poste mercredi le 5 avril.  
 
 
8. Mot de la technicienne du service de garde  

- Mot de félicitation et merci aux parents bénévoles qui ont 
distribué la pizza; 

- Formulaire d’inscription pour la journée pédagogique du 21 avril 
sortira sous peu; 

- Organisation pour la journée pédagogique du 5 mai : besoin de 
recruter des parents-accompagnateurs 

 
Présentation des journée thématiques et sorties pour 2022-2023: 

- 15 sept : Verger Croque-Pomme 
- 6 octobre : Sentier du lac Pink (à la recherche de guide 

interprète) 
• Option pour les maternelles, 1, 2 : Sporthèque 

- 27 octobre : Grands jeux école, jeux de société (L’As du Jeux) 
- 17 novembre : Camping Paquette : Camping dans la cour, 

activités en lien avec le camping.  
- 1er décembre : Atelier de poterie 
- 8 janvier : À confirmer – formation du personnel à confirmer 
- 5 février : Atelier Toutou 
- 16 février : Expériences scientifiques (stations) 
- 12 avril : Baleine nomade 



 
 
---------------------- 
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- 19 avril : Atelier t-shirt (tie-dye) 
- 3 mai : Atelier des dinosaures 
- 10 juin : Parc Omega.  
- Idée supplémentaire : Fouille archéologique 

 
 
9. Mot des membres du personnel  

L’école a gagné une bannière en soccer. 

La robotique bat son plein! 

Sortie scolaire avec les 1ere année (spectacle de Daniel Coutu) fut un 
succès.  

 

10. Varia  

Aucun point varia. 

 
11. Levée de l’assemblée  
Il est proposé par Monsieur Jean-Sébastien Daoust que la séance soit 
levée à 20h45. Adoptée à l’unanimité. 
 

12. Mot du représentant au comité de parents du CSSPO  

Aucun représentant présent. 
 

13. Mot du représentant au comité EHDAA du CSSPO  
 

 Aucun représentant présent. 
 

 


